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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 本県経済の活性化に対する取り組みと予算案について 知 事

（１）国政では新政権が誕生し、経済再生を重視した政策が推

し進められている。経済の活性化は本県でも重要な課題で

ある。知事は、外部有識者も入れた「経済産業雇用振興会

（３４番） 議」を立ち上げ、様々な検討をしていると聞くが、本県経

米田 忠則 済の活性化に向けどのように取り組んでいくつもりか、知

(自由民主党) 事の基本的な考え方について伺いたい。

（２）本県経済の活性化に向けた知事の考え方を、平成２５年

度当初予算及び平成２４年度補正予算にどのように反映し

たのか。

２ 道路整備について 知 事

知事には、引き続き、県土の強靱化、産業・経済の活性

化などにつながる道路網の整備に取り組んでいただきたい

と考えるが、自民党の「国土強靱化」の取り組み、紀伊半

島大水害からの教訓など道路を取り巻く状況が変化する中

で、安全・安心な暮らしを支え、活力ある奈良県を実現す

るため、本県の道路整備についてどのような考えをお持ち

か伺いたい。

３ 「大宮通りプロジェクト」について 知 事

知事は、「大宮通りプロジェクト」により、奈良公園か

ら県営プール跡地を含めた平城宮跡に至る地域の基盤整備

や賑わいの創出について、どのように進めていこうとして

いるのか伺いたい。



---- 2222 ----

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３４番） ４ 医療問題について 知 事

米田 忠則

(自由民主党) （１）奈良県立医科大学の第２期中期目標について

平成２５年度から始まる第２期中期目標は、第１期の

中期目標を一新する特徴的なものとなっているが、知事

はこの第２期中期目標にどのような思いを込めて策定し

たのか。また、この目標実現に向けて、どのように取り

組もうと考えているのか。

（２）県立奈良病院と三室病院の地方独立行政法人化について

知事は、県立奈良病院と三室病院の地方独立行政法人

化により、この２病院をどのような病院にしたいと考え

ているのか。また、法人化に向けての具体的な検討の進

め方についても伺いたい。

５ 県立大学の改革について 知 事

県立大学の改革に向け、２月４日に「奈良県立大学改革

推進本部」を立ち上げたと聞くが、知事はこの改革本部に

おいて、どのように改革の具体的内容を練り上げていこう

と考えているのか。

６ 健康長寿の推進について 知 事

急速に高齢化が進む中、県民の健康長寿をより強力に進

めるため、いわゆる縦割りの弊害を打破して、関係部局が

一体となって効果的な取り組みを中長期的に進める必要が

あると考えるが、知事は今後どのように取り組もうと考え

ているのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 財政の健全化と県債残高について 知 事

財政の健全化の取組と、県債の返済への長期的展望を明

らかにされたい。

（４１番） ２ 関西広域連合と観光振興について 知 事

藤本 昭広

(民主党) 奈良県の観光振興において、近畿各府県と連携する際、

関西広域連合の枠組みの中で進める方が、メリットが大き

いと考えるがどうか。

３ 医療問題について 知 事

（１）県医療審議会委員に県医師会のメンバーが一人もいない

のは、奈良県にとって不利益な状況と考えるが、このよう

な事態に至った経緯とその原因も併せて所見を伺いたい。

（２）新県立奈良病院は、平成２８年度中に開院予定と聞いて

いるが、今後のスケジュールと全体の事業費について伺い

たい。

（３）新県立奈良病院や新南和公立病院の整備・オープンが計

画される中、県立病院の現状を踏まえ、医師・看護師確保

についてどのように進めようとしているのか。

また、県内唯一の医育機関である県立医科大学におい

て、県内医療機関に医師を十分に供給できるよう、どのよ

うに取り組んでいくのか。

４ 消防の広域化について 知 事

消防の広域化は、住民サービスの向上、人員配置の効率

化と充実、消防体制の基盤強化などが図られると聞いてい

るが、具体的にはどのようなメリットがあるのか。また、

今後広域化をどのように進めて行くのか。さらに、県民に

対して消防の広域化について分かり易く説明していく必要

があると考えるがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（４１番） ５ アルコール依存症について 知 事

藤本 昭広

(民主党) （１）県は、アルコール依存症の方やその方々を支えている

「奈良県断酒連合会」をどのように支援していくのか。

（２）アルコール依存症には、発生、進行及び再発の各段階に

応じた適切な予防対策が必要であり、そのためには行政や

医療等の関係機関の連携が必要だと考えるが、県としてど

のように取り組んでいくのか。

６ 妊娠・出産前後の女性への相談支援について 医療政策部長

妊娠・出産前後の女性の不安感や負担感を軽減し、母子

の心身の健康を保持するためにも、県が奈良県助産師会な

ど関係団体と連携しながら、妊娠・出産前後の女性への相

談支援を充実するべきと考えるがどうか。

７ ＪＲ奈良駅付近連続立体交差事業の損失補償について まちづくり

推 進 局 長

事業損失補償制度において、県が税金から損失補償する

のではなく、損失の原因となった工事を行った請負業者が

責任をもって補償するのが相当だと考えるが、工事の請負

業者の責任はどうなっているのか。

８ 子どもの学力向上に向けた取組について 教 育 長

県教育委員会や各小・中学校の現場において、子どもの

学力向上に向けてどのように取り組んでいるのか、特別補

習授業に対する考え方も含め伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（４１番） ９ 県下の犯罪情勢等について 警察本部長

藤本 昭広

(民主党) （１）県下の犯罪発生件数は減少傾向にあるものの、外国人犯

罪や「ひったくり」、「振り込め詐欺」などは増加してい

ると聞くが、外国人犯罪を含めた県下の犯罪情勢と今後の

取組について伺いたい。

（２）交通事故に占める高齢者の割合は、ここ数年横ばいの状

態であり、本年に入り高齢者の死亡事故が増加していると

聞くが、高齢者の交通事故を抑止するため、どのような対

策を講じていくのか。

１ 「やまとぢから」について 知 事

知事は、奈良をよくするために「やまとぢから」を発揮

したいとしているが、「やまとぢから」にどのような思い

を込めているのか、また、その「やまとぢから」をどのよ

うに具現化するのか伺いたい。

（３９番）

小泉 米造 ２ 紀伊半島大水害からの復旧・復興について 知 事

(自由民主党

改革) 紀伊半島大水害の復旧・復興に向けた最近の取り組み状

況について伺いたい。

３ がん対策について 知 事

（１）がん医療体制の充実について

本県のがん診療において中核的な役割を果たす県立医

科大学附属病院について、今後、どのように機能を充実

させようとしているのか。

（２）がん検診の推進について

がん検診受診率５０％達成に向けて、今後、どのよう

に進めていくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３９番） ４ 老老介護について 知 事

小泉 米造

(自由民主党 増加する老老介護について、どう捉え、県としてどのよ

改革) うに取り組もうとしているのか。

５ リニア中央新幹線について 知 事

県内４市が駅誘致に名乗りを挙げる中、速やかに県とし

ての駅候補地を選定し、リニアの「奈良県駅」の早期実現

を目指して、強力な誘致活動を進めていくことが必要と考

えるが、所見を伺いたい。

６ 橋梁やトンネルなどの老朽化対策について 知 事

平成２４年度補正予算の道路ストックの総点検を踏ま

え、安全・安心の観点から、橋梁やトンネルなどの老朽化

対策にどのように取り組むのか。

７ 観光振興の取組について 知 事

「奈良のシカ」を交通事故から守るなどの施策として

「鹿ゾーンの整備」や、「奈良のシカ」の保護・育成の観

点などから実施される「鹿苑の整備」について、具体的な

事業の内容と今後の進め方などについて伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３９番） ８ いじめや体罰について 教 育 長

小泉 米造

(自由民主党 （１）いじめについて

改革)

いじめの緊急調査後の現状といじめのない学校づくり

のために、県教育委員会として今後どのような取組を進

めていこうとしているのか。

（２）体罰について

ここ数年、奈良県内で起こった体罰に関して、教職員

に対する処分の現状はどうなっているのか。また、体罰

を無くすためにどのような取組を行っているのか。

そして何よりも、体罰の根絶に向けた教育長の決意を伺

いたい。

９ 犯罪抑止に向けた取組について 警察本部長

「声かけ運動 チャレンジ“絆”」という、地域の絆

を強めることにより、犯罪を抑止するという取組を進め

ているが、この取組の状況について伺いたい。
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